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1993 ~ 21 ANFRAGE 

der Abgeordneten Petrovic, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Verwendung von Tropenholz im neuen AKH und im Donauspital 

Seit einigen Monaten ist bekannt, daß im neuerrichteten AKH eine Kapelle mit 
Tropenholz (wahrscheinlich der Sorte Patouk) ausgekleidet ist. Es muß davon 
ausgegangen werden, daß Tropenholz auch in anderen Teilen des Allgemeinen 
Krankenhauses zur Verwendung gelangte. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE 

1. Wieviele Festmeter Tropenholz wurden im Allgemeinen Krankenhaus 
(Neubau) verwendet? 

2. Wo fanden diese Holzarten Verwendung? 

3. Um welche Holzarten handelt es sich dabei (dabei angeben wieviele Festmeter 
welcher Holzart verwendet wurden)? 
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